



Mascotte PJB Hockey

FOX INFOS

La Newsletter de la section hockey

ÉTÉ 2022 - N°2



FOXY

Cette saison a vu la naissance de Foxy notre mascotte. Vous vous demandez sûrement comment et pourquoi elle est apparue. Issu d'un vote auprès des 400 membres qui ont eu à choisir entre 10 figures, le renard s'est vite imposé comme une évidence pour tous. Tout d'abord, il est à l'image de nos enfants et joueurs, rusé, agile et rapide ! Le renard rode toujours dans les surfaces pour marquer... Les plus anciens se souviendront que l'ex équipe 3, actuellement PJB 4 et 5, avait déjà choisi cette mascotte il y a plus de 20 ans. Merci à eux de nous avoir montré le chemin...

Venez vous aussi vous glisser dans la peau de Foxy et animer nos mi-temps!

Envoyez votre candidature sur : section.hockey@parisjeanbouin.fr

Jean-François Boyer
Rédacteur en chef

Challenge Viala 2022



Médaille de bronze pour l'équipe U12 du PJB, seul club à présenter une équipe 100% féminine.



Les U8 remportent le Viala 2022

VIDEO OFFICIELLE DU PJB
HOCKEY, C'EST ICI

La marche en avant du PJB continue !

La saison 2021 /2022 restera marquée par les forts progrès de l'ensemble de nos collectifs et surtout de belles promesses pour l'avenir sur tous les plans et à tous les âges. C'est tout d'abord par le développement de notre sport et passion commune, que je débiterais. 125 nouveaux membres nous ont rejoint pour atteindre 475 licenciés dont 130 femmes ce qui fait du PJB le troisième club français ! Avec l'opération du printemps féminin, nous avons mis à l'honneur nos filles qui ont brillé tout au long de la saison.

Notre équipe 1ère dames, pour sa première participation en N1 depuis plusieurs années, finit barragiste aux portes de l'Elite ! Et que dire de notre équipe 2 qui finit 4ème de N 2. Mais le principal succès réside dans la reconstitution d'une filière féminine avec de jeunes talents qui vont vite rejoindre l'élite. Chez les garçons, félicitons Joris Harou pour avoir hissé l'équipe 1ère à une belle 5ème place pour une 1ère saison complète après la montée en Elite. Nos équipes réserves 2 et 3 ont fait la course en tête dans leurs championnats de zone et notre équipe 3 finit même vice-championne de France échouant aux shoot-out en finale ! Nos équipes 4 et 5 ont brillé en régionale 1 et l'équipe 6 composée de parents de joueurs, débutants pour la plupart, a connu ses premiers succès dès sa première apparition en championnat régional. Chez les jeunes après plus de 10 ans de traversée du désert, les U12 et les U14 remportent chacun une médaille de bronze. Quant aux U19 ils finissent 4ème du championnat de France! C'est bien toute la section et toutes les équipes qui progressent démontrant tout le travail réalisé !

Aujourd'hui la structuration du club reste notre objectif principal. En premier lieu la professionnalisation de notre encadrement, la création d'un sport-étude et la mise en place de véritables structures autour de nos équipes, marqué notamment par l'arrivée d'Henri-Claude Lambert comme coach mental. Les bénévoles font avancer le club. Un grand MERCI à eux. Vous avez été une 40 aine à donner un coup de main soit en coachant les enfants, en les accompagnant à La Haye ou à Barcelone en assurant la table technique ou en tenant la buvette.

Si vous vous sentez l'âme d'un cinéaste à la vidéo, d'un barman, d'un journaliste, d'un travel planner, ou d'une mascotte rejoignez-nous, en envoyant un mail à section.hockey@parisjeanbouin.fr ! Enfin un dernier mot pour remercier nos arbitres sans qui le jeu n'est pas possible ! Malheureusement nous sommes en déficit dans ce domaine nous allons donc intensifier les formations et essayer de susciter plus de vocations. Fiers de nos couleurs et de nos valeurs, vivement la saison prochaine pleine de surprises et de nouveautés. En attendant bonnes vacances à tous. Unis par un grand club, animés d'une même passion, nous sommes le PJB !

Christophe de Lavalette
Président

Des médailles qui en appellent d'autres !



Nos U14G décrochent une médaille de bronze !



Médaille de bronze également pour nos U12 G au championnat de France.



Le PJB3 décroche un titre de vice- champions de France de N2 contre Lille.



Où sont scolarisés vos enfants du PJB

Il y a quelques temps, nous vous avons demandé où seraient vos enfants à la rentrée 2023. 50 % d'entre vous ont répondu. Cela permet tout de même d'avoir une certaine idée des établissements scolaires les plus fréquentés. Pour ceux qui n'ont pas répondu, merci de le faire dès que possible en écrivant à jfboyer@me.com.

Ces informations nous permettent de proposer des initiations hockey au sein des établissements avec en prime des ambassadeurs de premier choix que sont vos enfants (s'ils le souhaitent). Elles nous permettent également de vous aides à vous organiser pour les covoiturage ou pédibus.

Premier enseignement, il y a une grande dispersion des scolarisations. Les enfants du PJB fréquentent plus de 55 établissements dont 33 n'accueillent qu'un enfant ou une fratrie au mieux. Deuxièmement, un trio d'établissements se détache, Dupanloup cité 19 fois, St Jean de Passy, cité 13 fois et les Oiseaux, cité 11 fois. Troisièmement, nous retrouvons un petit groupe formé de Gerson, (8 citations), l'école Pascal, La Tour et Franklin, 7 citations chacun, l'école 15, Bauche et Notre Dame de Boulogne, 4 citations. Pour finir, 6 établissements sont cités 3 fois et 5, deux fois.

Articles à lire dans le numéro de la rentrée :

- Nouvelle organisation sportive hommes et dames. (Christophe de Lavalette et Julien Boyer)
- Organisation de l'école de hockey (Julien Boyer)
- Préparation mentale (Henri-Claude Lambert)
- Arbitrage (Jean-François Deneux)
- Perspectives du club par Christophe de Lavalette.
- Gros plans sur les partenaires.

Fin d'une saison riche en événements !



U16 en finale et U12 champions - Vidéo [ICI](#) - Tournoi mythique de Wattignies.



En salle, le PJB1 dames monte en N1 et termine au pied du podium du championnat de N2,



PJB 2 dames termine cette saison par la finale du tournoi nationale. Progression constante de cette équipe et plaisir pour certaines « anciennes » de retrouver le chemin du terrain !



Le PJB supporte la France vs la Hollande à Anvers.



Charlotte et Jeanne avec Victor Charlet



Equipe du CD75 (TND) composée de jeunes filles du PJB et du SFU12



Opération muguet le 1^{er} mai Printemps du hockey féminin



Les U19

PJB FOX CAMP



Direction l'Espagne

Terrassa, Egara, Barcelone, 3 clubs mythiques espagnols ont accueilli 28 jeunes du PJB pour un stage réussi.

Le PJB avait à cœur de relancer son stage de perfectionnement à l'étranger. 28 jeunes U14 – U16 ont pu profiter d'une expérience 100% Hockey du 25 au 29 avril.

Au programme : entraînements techniques et tactiques, des matchs contre les équipes locales mais aussi des formations d'arbitrage avec notre arbitre du club Jean-François Deneux. Le premier jour se déroule à Terrassa, actuel champion de la Copa del Rey et vice-champion de l'EHL en 2021. Entraînement le matin sur des schémas de jeu tactique, formation arbitrage sur les notions de base et les différentes fautes puis à nouveau 2h d'entraînement.

Pour la 2^{ème} journée, direction Egara,

15 titres de champion d'Espagne. Le programme ne change pas, les jeunes perfectionnent tactique et technique. Le stage se termine par une journée au club de Barcelone. Le programme se base essentiellement sur le jeu et l'arbitrage de chacun, encadré par Jean-François, pour permettre à nos jeunes de prendre le sifflet plus facilement lors des plateaux jeunes à la rentrée. Un moment de convivialité autour d'un BBQ pour finir ce stage en beauté et échanger avec les espagnols.

Chaque jour, les jeunes français ont disputé des rencontres amicales contre leurs homologues.

Bilan : U14 : 3 victoires, U16 : 2 nuls et 1 victoire.



En direct des Pays-Bas !



Souvenirs de 2 jours passés aux Pays-Bas pour les U10 et U12 : Vidéo [ICI](#). Ils ont été accueillis et hébergés par les clubs HC Victoria de Rotterdam et du KZ. L'occasion pour Julie de poser avec Sevie Van Ass, joueur de l'équipe des Pays-Bas et pour Basile et Auguste, de rencontrer Tim Brand et Tom Craig, vices-champions olympiques !



Pâques à Auteuil, 36 stagiaires ! Vidéo [ICI](#)



Stage du 4 au 8 juillet, 38 jeunes. Beaucoup de nouveaux qui vont s'inscrire. Le centre de formation du PJB c'est [ICI](#) ET [ICI](#)

Le hockey au PJB, bien plus qu'un sport !



L'équipe 1ère dames recevait Roomburg, un club hollandais



PJB 4 et 5 a défendu nos couleurs dans le championnat de France vétérans : Vidéo [ICI](#)



La relève féminine



PJB2 dames



PJB1 dames en salle



PJB6 après l'effort

Retrouvez
notre actualité
en cliquant
[ICI](#) ou [ICI](#)

